

緑の風 NEWS

JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2022年10月26日 No.54

2022 連合中央女性集会へ参加!



2022年10月21日、東京ビッグサイト国際会議場において、2022 連合中央女性集会が開催され、JR東労組として参加をしました。集会では「ジェンダー主流化で女性を意思決定プロセスに〜平和で格差のない社会をめざそう!〜」をテーマに講演やパネルディスカッションが行われました。

集会の中では、現在日本はジェンダーギャップ指数において146か国中116位とG7の中でも最低順位となっており、男女賃金格差も大きく、コロナ禍において非正規雇用の解雇が相次ぐなかで、労働組合の中でもジェンダーに関わる取り組みは優先順位が低くなっている現状が語られました。

また、パネルディスカッションでは、男性優位に設計された社会の問題点や2018年の事務次官によるセクハラ事件での女性軽視発言等、そういったことに女性がもっと疑問を持つのと共に、意識を変えるためには言い続けなければならないと提起がなされました。

平和で格差のない社会を目指すには、人として物言える社会、持っている力を発揮できる社会の実現が必要であり、それに向けて一人ひとりが確立していかななければならないという事が語られました。

ジェンダー平等で多様性を認め合う
職場・社会づくりに向けて学び共有しよう!